
Thorsten Kirschbaum (#1)
Beitrag von „bauernkobbn“ vom 13. Januar 2016, 12:55

Zitat von Zarate_66 

Aber ich hab auch nichts dagegen, wenn Kirschbaum den Kampf um Platz 1
annimmt.... :shock:

Mein Gott ..... dann kann man auch gleich die Merkel 2017 nochmal wählen .... weil die
schafft das dann auch vielleicht...

bauernkobbn : Sag mir 1 Spiel in dem er mal mehr als Durchschnitt war (VfB Zeit mit
eingerechnet) ,... von überragend will ich gar nicht reden!

Wir könnten dann ja auch Marcos António Elias Santos zurückholen, ... in der IV ist
ja auch noch Bedarf... und der hatte wahrlich weniger Chancen als Kirsche...

Ne ne Du, irgendwann reicht es - warum nochmal ne Chance geben - aus welchem
Grund? Aus Verzweifelung? Weil er noch so lange Vertrag hat? Oder weil er gut reden
kann...?

Dann hätte Timo G. auch noch Eine verdient... 

Alles anzeigen 

Mir gings in meinem Post um etwas ganz anderes. das wiederhole ich jetzt nicht.
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ich hab nicht gesagt, dass er ein guter Torwart ist, oder dass er gar die Nummer 1 ist.

ich sehe es nur für jeden Profifussballer als Pflicht an, die Startelf als Ziel anzuvisieren,
egal, ob er als Backup 1 oder Backup 2 geholt wurde, oder ob er als Nummer 1 auf Platz 3
abgerutscht ist.

Für das Geld, das sie verdienen, ist jeder verpflichtet, an sich zu arbeiten, und hat zu
versuchen, sich zu verbessern, um es möglichst in die Startelf zu schaffen. Ob ihm das gelingt,
ist eine andere Frage.
Aber wenn er sagt, er will dafür kämpfen und hart trainieren, und falls er das ehrlich gemeint
hat, dann hat er meinen Segen, dann soll er es versuchen.

Ich tu mich schwer, bei Kirschbaum den echten Leistungsstand zu beurteilen. Man kann
schlecht beurteilen, wie weit die Verunsicherung mitverantwortlich war, und wie weit es sich
um Unvermögen handelt.
Wenn das Selbstbewusstsein nach 1 Spiel erstmal angekratzt ist, dann kann man schnell
mental absacken. Dann muss es nicht sportliches Unvermögen sein. (kann natürlich) Ich glaub,
ein Torwart braucht die besten Nerven und hat den meisten Stress im Team.

Mir ist aber schon auch klar, dass man kein guter Torwart werden kann, wenn man mental zu
schwach dazu ist.

Bei Blaczek kann man auch schlecht im nachhinein sagen: War er eine Pfeife, oder warens
private Probleme ?

Ich glaube, der Kirschbaum wird auch deshalb hier gerne etwas niedergemacht, weil er ein
"vonMartinGeholter" ist.
Der Misserfolg von Martin Bader ist ja mindestens genauso wichtig, wie der Erfolg des FCN

Das betrifft jetzt nicht den Kirschbaum: Ich hab schon mehrmals hier übers "Wohlfühlen"
geschrieben, welches ein wichtiger Faktor ist, für die Leistung, die ein Spieler bringt. Und zum
Wohlfühlen gehören sehr viele Dinge, die auch mit dem Fussball nichts zu tun haben. Ein Verein
sollte immer versuchen, das Wohlfühlen zu unterstützen, und zu hinterfrageb, wo der Spieler
Probleme haben könnte - auch eine Möglichkeit, einen Spieler besser zu machen. Es ist nicht
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nur Traineraufgabe
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